
2024 : Nouveau poste d’accueil et nouvelle localisation pour le Bras-

Louis! 

 

Dans un souci d’offrir un accueil des plus 

chaleureux à nos visiteurs, mais surtout avec 

l’ambition d’améliorer nos infrastructures 

d’accueil, les administrateurs de la Zec 

Onatchiway ont mis de l’avant un projet de 

relocalisation du poste d’accueil du Bras-

Louis.  C’est donc avec enthousiasme, à 

l’automne 2023, que nous avons démarré les 

aménagements de ce nouveau projet! 

L’objectif de cette nouvelle localisation, au 

km 0 du chemin du Bras-Louis, est d’offrir un bâtiment moderne avec toutes les 

commodités nécessaires à son bon fonctionnement : Eau potable, électricité, accès au 

réseau cellulaire ou à un réseau câblé pour internet et la téléphonie. L’éloignement en 

forêt rendait la gestion du poste d’accueil actuelle de plus en plus complexe, surtout 

dans un contexte de pénurie de main d’œuvre. L’arrivée de la ligne d’électricité du 

projet Micoua-Saguenay, à quelques mètres du poste d’accueil actuel, a été un irritant 

majeur nous poussant à modifier la localisation du poste d’accueil. 

C’est ainsi que, au courant de la saison 2024, 

vous verrez les services d’accueil du Bras-Louis 

être  relocalisés au début du chemin. Un nouveau 

bâtiment, de type Pod, sera en place pour vous 

accueillir.  Bien que nous nous éloignions du 

territoire, sachez que le travail des assistants à la 

protection de la faune sera effectué de manière 

plus accrue sur ces limites du territoire. Il sera 

donc important de vous arrêter, au nouveau 

poste d’accueil du km 0, pour procéder à votre enregistrement et 

acquitter vos droits. 

 

La Zec Onatchiway commence au km 17 du chemin du Bras-Louis. Si j’emprunte le 
chemin du Bras-Louis mais que je m’arrête avant les limites de la Zec, est-ce que je 
devrai m’enregistrer au nouvel accueil du km 0?  

Non. L’enregistrement et le paiement des droits (circulation, chasse, pêche et 

camping) est exigible uniquement pour les gens qui se rendent sur la Zec Onatchiway. 

Image à titre indicatif 



Le nouveau poste d’accueil vous offrira les mêmes services que celui situé au km 17. 

Vous aurez donc également l’obligation de vous y arrêter au retour, afin de déclarer 

vos statistiques de pêche et de chasse.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce projet est plus qu’un déménagement. Il vise à moderniser nos 
infrastructures, améliorer les performances écologiques de notre 

bâtiment et offrir, autant à notre clientèle qu’aux employés(es) des 
conditions d’accueil et de travail plus sécuritaires et confortables. 

 

 

Date prévue d’entrée en fonction de nouveau poste d’accueil :  

Juillet 2024 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à la MRC du Fjord du Saguenay pour son appui dans notre projet! 


